



FEDERATION INTERNATIONALE DES LUTTES ASSOCIEES
INTERNATIONAL FEDERATION OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES

Adresse : Rue du Château 6 / 1804 Corsier-sur-Vevey / Suisse
Téléphone : (41.21) 312 84 26 Fax : (41.21) 323 60 73 E-mail : fila@fila-wrestling.com Internet : www.fila-wrestling.com

**A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU
A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES
A TOUS LES MEMBRES DES DEPARTEMENTS**

**Concerne: Abandon d'un lutteur après la pesée ou durant la compétition
(art. 15 des règles de luttes)**

Suite aux événements survenus à Istanbul durant le Championnat du Monde et la décision d'éliminer de toute la compétition une équipe de tout un style si un lutteur ne se présente pas au tapis pour des raisons politiques, le 2^e alinéa des règles de lutte de l'article 15 est modifié de la manière suivante :

1. Après la pesée officielle, si un lutteur, sans avis médical signé par deux docteurs de la FILA, ne se présente pas devant son adversaire à l'appel de son nom, il sera éliminé et non classé. Son adversaire aura match gagné.
2. Si un lutteur simule une blessure afin ne pas rencontrer un adversaire pour des raisons politiques et que les docteurs de la FILA peuvent en apporter la preuve, tous les lutteurs (lutteuses) du style concerné seront éliminés et leurs adversaires auront tous match gagné.

Ces modifications entre en vigueur à la date de cette circulaire.

Je vous remercie pour votre précieuse collaboration.

**TO ALL BUREAU MEMBERS
TO ALL NATIONAL WRESTLING FEDERATIONS
TO ALL DEPARTMENTS' MEMBERS**

**Subject: Withdrawal from a wrestler after the weigh-in or during the competition
(art. 15 of the Wrestling Rules)**

Further to the events that took place in Istanbul during the World Championship and the decision made to eliminate the whole team of a style from the competition in case a wrestler would not present him/herself on the mat for political reasons, the 2nd paragraph of the Wrestling Rules is modified as follows:

1. After the weigh-in, if a wrestler, without medical advice signed by two FILA doctors, does not present himself to his opponent when his name is called is disqualified and not placed. His opponent will win the match.
2. If the FILA doctors can prove that a wrestler simulates an injury for Political reasons so he doesn't have to wrestle with his opponent, all the wrestlers' team of the concerned style will be eliminated and their opponents will win the match.

These modifications come into force since the circular date.

I thank you for your kind collaboration.

Raphaël Martinetti
Président de la FILA